
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月議会で物価高騰対策を審議    

 太子町議会は６月定

例会を本日、５ /30

（火）から６/19（月）

まで、21日間にわたっ

て開き、４月の選挙後、

実質初めての定例会と

なります。 

 当初12議案が提出され、物価高騰対策や子

育て支援策など2億9百万円追加の総額126億

4,847万円となる一般会計補正予算を中心に

協議し、６/19（月）に本会議最終日の審議を

行いました。 

 付託議案に対する各常任委員長の審査報告

があり採決の結果、議案をすべて可決し、提出

された請願2件のうち教職員定数改善と義務教

育費国庫負担率の復元について全員賛成で可

決しましたが、インボイス制度の中止を求める

請願は、賛成少数（６：８）で不採択となりま

した。 

また、国の温室効果ガス削減目標の達成や災害

防止図るため、森林環境税として１人年額

1,000円納め森林整備をしていく税条例の改

正を確認しました。 

その後、物価高騰対策に係わる民間16の保

育施設等へ一時支援金346万円追加の総額

126億5,194万円の補正予算１件を可決して

閉会しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 教職員定数の改善へ請願説明  

 ６/８（木）開催の

太子町福祉文教常任

委員会に出席し、揖龍

教職員組合の請願「教

職員定数改善と教育

費国庫負担の 2 分の 1 の復元」について趣旨

説明しました。 

 学級編制及び教職員定数の改善の経緯と必

要性を訴え、小学校における 35人学級のメリ

ット・デメリットを現状も踏まえ伝えました。

段階的に35人学級が進められている途上にあ

る小学校全学年への35人学級導入前の課題や

デメリットの解決が求められるものの、教育は

人なりであり、優れた資質を持つ教員が子ども

一人ひとりに目を配り、適時適切な指導ができ

る仕組みへと改善していくことが必須です。こ

のような子どもファーストの基本的視点に立

ち、審議されることを望みます。 

 インボイス制度中止へ反対意見           

太子町議会６月総務経

済建設常任委員会が６/

９（金）実施され、3件の

付託案件は全員賛成で可

決されました。請願のインボイス制度の中止を

求める意見書は反対多数で否決されました。私

の賛否の判断基準は、軽減税率を廃止できない

以上、責任を負うべき対象である「住民のため

になるかどうか」で判断し、反対をしました。 
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蝉の声が賑やかな季節となりましたが、いかがお過ごしでしょうか。皆様にはいつもあたたかいお気遣いをいた

だき、心より感謝申し上げます。どうぞお身体に気を付けて、楽しい夏をお過ごしください。 

さて2023年６月太子町議会の各委員会や行事など議会・議員活動を報告します。これからも情報発信を強化し、

住民の皆様との信頼を結ぶ機会となるよう、まちの未来を次世代に希望のバトンをつないでいきながら、安全と生

活福祉の増進が図れるよう何事も最善を尽くして参りますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

太子町議会議員 



 太田地区民推協総会と研修会  

 太田地域住民の方々

を対象とした令和５年

度 太田地区民主化推

進協議会総会が、６/３

（土）、文化会館で開催

されました。 

 同和問題をはじめとする様々な人権課題に

対する正しい理解と認識を深めることを目的

とし、リーダー研修会と兼ねて「人権啓発映画

のバースデー」を鑑賞し、性的少数者の存在や

多様性を認め、正しい理解を深めました。 

太田校区青少協総会で情報交換  

令和５年度太田校区青少

年育成協議会総会が６/３

（土）、太田小学校体育館で

４年ぶりに対面形式で開催

されました。活動方針や予算

案の確認後、各学校園からの

情報提供による意見交換を

行いました。 

 それぞれの地域に密着した運動を推進して

いく中で、「み・そ・あ・じ・は」の推進により、

当たり前のことを当たり前にやる「凡事徹底」

への取り組みを展開しながら、みんなで一緒に

教育力を高めていきたいと考えています。 

地域で支える福祉基盤の構築へ  

太子町社会福祉協議会 

令和５年度第２回評議員

会が６/20（火）、保健福祉

会館で開催されました。 

役員等の選任や今年から7年間の地域福祉推

進計画の報告確認、令和４年度の事業報告並び 

に決算の承認などを審議し、全員賛成により 

 

 

 

 

 

 

可決されました。 

 福祉目標である『みんなが主役 地域で支え

る 福祉の和』の実現を目指し、だれもが安心し

て暮らせるまちづくりをすすめ、活動を展開し

ています。 

 東芝杯球技大会 ４年ぶり開催   

第47回東芝杯球技大会が

４年ぶりに実施しました。

６/３（土）の小学生ソフト

ボール、小学生サッカーボ

ールを皮切りに６/25（日）

はレディースソフトバレー

ボール、７/１（土）は小学

生バレーボールがそれぞれ開催されます。 

開催目的は、当社の地域交流の一環として、

社会貢献・ＣＳＲ（企業の社会的責任）を果た

し、地域住民の事業場に対する理解の深耕です。   

参加者の健康増進・地域交流イベントとして

地域発展のため継続して取り組んでいきます。 

 

第13回さざんかフェス 作品鑑賞 

令和５年第13回さざ

んかフェスティバルが

６/8（火）から11（日）

まで太子町文化会館で

開催されました。 

11日は、芸能公演が開催され、文化協会に所

属する会員の皆さんが、日頃の教室などで習練

した活動をお披露目する大きな舞台です。 

 中ホールやロビーには、絵画や陶芸、写真、

コパークラフト、生け花が展示されており、諸

先輩方の作品をじっくり鑑賞させていただき

ました。皆さんの活動が、太子町の地域文化の

活性と発展へつながればと思いました。 

 

 

TEL/FAX：079-277-6475 携帯：080-6647-0760  
住所：〒671-1511 揖保郡太子町太田 2275-3 
 
藤沢もとのすけ後援会（東芝労働組合姫路支部内） 
TEL：079-275-6617 FAX：079-276-3145 
 

何でもご相談ください 
太子町議会議員  
 
 
 
活動報告の配布など支援の輪を広げて 

いただける方の連絡もお待ちしております。 

日々の活動を「もとのすけ日記」として情報発信中 

HP ：https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/ 

 「藤沢もとのすけ」と検索ください 

https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/

